

## Bad Dübener Heide-Apotheke hat neuen Inhaber

28.02.2024 06:00 von Kevin Phillipp

### Heide-Apotheke hat neuen Inhaber



**(Bad Dübener Heide/Wsp).** „Ich wurde hier gut aufgenommen. Schönes Örtchen mit netten Leuten“, fasst Michael Kruschwitz die erste Zeit in Bad Dübener Heide zusammen. Dabei lobt er auch die Zusammenarbeit mit den lokalen Arztpraxen. Der 32-Jährige ist seit Anfang des Jahres neuer Inhaber der Heide-Apotheke, folgte dabei auf Dr. Axel Beyer, der sich in den wohl verdienten Ruhestand verabschiedete.

Der erste Kontakt kam im Jahr 2022 zustande. Kruschwitz führte damals bereits seit einem Jahr die Adler-Apotheke in Wurzen. „Wir haben uns kennengelernt und geschaut, ob unsere Philosophie zueinanderpasst“, beschreibt Kruschwitz die ersten Berührungspunkte mit seinem Vorgänger. Und es passte offenbar. Seit Ende 2022 stand fest, dass der gebürtige Sühler die Apotheke in der Gartenstraße

nach einem Jahr Einarbeitung übernehmen wird. Als Filialleiterin in Bad Dübén fungiert seitdem Apothekerin Verena Bihl.

Kruschwitz selbst hat Pharmazie in Halle studiert, war anschließend fünf Jahre lang als angestellter Apotheker an der Saale tätig und absolvierte dann noch seinen Apothekenbetriebswirt. Die beiden Häuser in Bad Dübén und Wurzen hätten eine ähnliche Ausrichtung, mit einem überaus pflanzlich-naturkundlichem Angebot. „Mir gefällt vor allem die hohe Stammkundenzahl. Es ist schon ein Vorteil, wenn man Frau Müller etwas besser kennt. Das ist in Leipzig beispielsweise nicht so“, schätzt er.

In Zukunft wolle man unter anderem kundenorientierte Fachvorträge in den eigenen Räumen anbieten. Los geht es am 20. März mit Heilpraktiker Thomas Maaß, der zum Thema „Stress“ referieren wird. Um Voranmeldung wird gebeten (Tel.: 034243 / 3100).